

■ SANTA MARTA DE TORMES

El cambio de aliviaderos eliminará los reventones en la red de agua

El Ayuntamiento invertirá 65.000 euros para la instalación de equipos modernos y más potentes que evitarán los vertidos y problemas históricos que se producen en el sistema

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta invertirá unos 65.000 euros para acometer diferentes obras de mejora en la red de agua. Una nueva fase de renovación de aliviaderos, bombas y otros elementos que permitirá mejorar el sistema en distintas zonas del municipio para evitar los problemas de reventones y vertidos, sobre todo en los puntos más antiguos. Así lo ha presentado la concejal de Fomento, Marta Labrador, que insiste en la apuesta municipal por seguir mejorando las instalaciones.

La principal actuación, que supondrá casi la mitad de la inversión con 26.000 euros, serán las obras en la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de renovación de depósitos de almacenamiento de productos químicos en la potabilizadora y de adecuación de los cubetos con el fin de modernizar y dotar de una mayor seguridad a las instalaciones.

Además, en estos momentos, se están acometiendo obras por valor de 21.000 euros en el aliviadero de Villas de Valdelagua, donde se pretende acabar con un problema histórico de vertidos puntuales a los cauces libres con la renovación del aliviadero.

Con el mismo objetivo, se ejecutarán obras para la amplia-



José Luis San Segundo, jefe de servicio de Aqualia, y Marta Labrador, concejal de Fomento, en la ETAP. | ENE

ción del bombeo de agua en la Plaza del Ángel y para la instalación de una nueva bomba más moderna y más potente que permita cubrir las necesidades y que con esa capacidad evite los alivios no autorizados provocados por el mal empleo de los

usuarios. También se cambiará una de las bombas del bombeo de la zona de La Serna por un equipo moderno que logrará un mejor funcionamiento de la red en el bombeo de aguas negras.

La responsable del área, Marta Labrador, asegura: "Con esta

actuación global se actualizarán y modernizarán los elementos de estaciones y aliviaderos para mejorar el funcionamiento de la red, algo que revertirá en la eliminación de problemas, alguno de ellos históricos, para los vecinos de la localidad".

■ ALDEATEJADA

Presentadas 88 fotografías al concurso de la 'Fiesta Renacentista'

Un total de 88 fotografías realizadas por los vecinos y participantes en la Fiesta Renacentista se han presentado a la segunda edición del concurso fotográfico 'Fiesta Renacentista' de Aldeatejada, celebrado con motivo de la recreación de las Vísperas Nupciales que tuvo lugar el pasado día 1 en Aldeatejada. La participación ha aumentado más del 30% respecto a las instantáneas recibidas el pasado año y formarán parte de la exposición que mostrará las 29 imágenes que han sido seleccionadas por el jurado en el Centro de Día, que permanecerá abierta desde el 24 de octubre hasta el 24 de noviembre. | ENE

■ SANTA MARTA

La Asociación Cultural Tierno Galván retoma su 'Café Poético'

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta retoma el 'Café Poético', una de sus actividades literarias incluidas dentro de su programación anual. Un encuentro que tendrá lugar el próximo martes día 24, en el que los autores presentarán el libro de poemas 'Con dos almas por palabra', escrito entre el poeta brasileño Álvaro Alves y Montserrat Villar. El acto, que se desarrollará en el Centro de Participación Ciudadana a partir de las 17:00 horas, está abierto a toda la población interesada en el ámbito de la poesía y los autores darán a conocer el contenido de la publicación. | ENE

¿QUIERES PERTENECER AL CLUB CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA?
 Santa Marta de Tormes

¿Quiénes somos?:
 CAI es un programa de UNICEF, que desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, favorece la participación infantil dentro del municipio a través de diferentes actividades.

ACTIVIDADES GRATUITAS PARA TI, para niños/as de 7 a 13 años

- Inventa, Imagina, Aprende
- Juega, Opina
- Ayuda a los demás, Participa, Construye tu ciudad

Más información:
 caisantamartadetormes@gmail.com
 http://cai.santamartadetormes.es/blog
 644 868 869

Nos puedes encontrar **LOS VIERNES** en el Edificio Sociocultural (sala de infancia)
 Puedes elegir entre dos turnos:
 De 16h a 18h o de 18h a 20h